

OSTBAYERISCHE PETANQUE CLUBS - 40 Jahre Vereinsgeschichte

PETANQUE SG PASSAU, Spielgemeinschaft

Gründungsjahr	02.11.2019	Mitglied im Bayerischen Pétanque Verband seit:	2019/20
Was bekannt ist	Eine Spielgemeinschaft, die von Pétanque-Enthusiasten aus der Umgebung von Passau gegründet wurde und jüngstes Mitglied der ostbayerischen Pétanquegemeinde ist. Bis auf wenige freundschaftliche Besuche bei anderen Clubs gibt es Pandemie bedingt noch nichts zu berichten.		
Vereinslogo Vereinsfarben	-keines bekannt- grün		
Erfolge	-noch keine-		